

Innovatives Projekt

WIEN 16.06.2014

Studenten und Forscher leben unter einem Dach

POSTEN

f TEILEN

TWITTERN

DRUCKEN

SENDEN

EMPFEHLEN

Like

Letztes Update 17.06.2014 01:04



Das neue "Wohnheim" in Döbling soll mit viel Grün locken. (Foto: Visualisierung: schreinerkastler.at)

298 Heimplätze und 188 Apartments entstehen bis September 2015 an der Ecke Muthgasse und Mooslackengasse (Döbling).

Ziel des "Muthhauses": Studierende, Forscher und Wissenschaftler sollen gemeinsam in unmittelbarer Nachbarschaft zur Universität für Bodenkultur untergebracht werden. Gemeinschaftsräume sind ebenso vorgesehen wie für alle nutzbare, begrünte Außenanlagen und ein neuer Park.

"Das Konzept wurde für unterschiedliche Nutzergruppen entwickelt und soll Individualität und Gemeinschaft ermöglichen", heißt es von den Planern der Werkstatt Grinzing. Kostenpunkt: 18 Millionen Euro. werkstattgrinzing.at.